

学校だより

きゅうはく

太田市立休泊小学校 第8号 令和6年10月31日

【学校教育目標】

「こころ豊かで
たくましい子
の育成」



運動会スローガン 「心を燃やせ 仲間とともに に最後まで！！」

いよいよ、11月に開催時期を変更した運動会が近づいて参りました。子どもたちは、運動会に向けて日々一生懸命練習に励んでいます。各学年ブロックごとの競技や表現など、担当の先生方の指



導の下、ほとんどの子どもたちが笑顔で真剣に取り組んでおり、当日が待ち遠しいとともに、保護者や地域の皆さんに観ていただきたいという思いで毎日の練習を眺めています。中には、こういうものが苦手な児童もおりますが、その子なりにがんばっている様子に感心します。今年も昨年に引き続き、縦割りの団対抗戦となっています。応援席も団ごとにまとまって座りますので、より一体感のある運動会になるのではないかと期待しております。半日の開催ではありますが、一人4種目出場しますので、きっと満足していただけるかと思えます。ぜひ足を運んでいただき、子どもたちのがんばりを観て、応援して、たくさん褒めてあげていただきたいと思えます。



<休泊小学校運動会> 11月9日(土) 8:40開会式

56年生 係児童 7:30登校
他の児童 8:00登校
閉会式 12:05予定

12月の行事予定

日	曜	行事・その他
1	日	
2	月	クラブ
3	火	SC 来校日
4	水	
5	木	読み聞かせ
6	金	4時間授業 13:35 下校 なかよし136年
7	土	
8	日	
9	月	委員会
10	火	4時間授業 13:35 下校 SC 来校日
11	水	
12	木	
13	金	なかよし245年 PTA 講演会 12年生参加
14	土	
15	日	休泊子ども会カルタ大会 体育館貸与
16	月	大掃除・ワックスがけ 5時間授業 14:20 下校
17	火	5時間授業 14:40 下校
18	水	学校保健委員会
19	木	5時間授業 14:40 下校 地区別児童集会一斉下校
20	金	情報モラル講習会 56年
21	土	
22	日	休泊子ども会書き初め教室 体育館貸与
23	月	終業式
24	火	冬季休業日 (~1/6)
25	水	
26	木	
27	金	仕事納め
28	土	学校閉庁期間 (~1/5)
29	日	
30	月	
31	火	大晦日

芸術の秋です! 太田市小学校音楽発表会

10月11日(金)に、太田市小学校音楽発表会が行われました。実に5年ぶりの開催となった発表会に、本校の代表として4年生が出場しました。この音楽発表会は、市内小学校が10日と11日の午前午後に分かれて、合唱や合奏などを発表し合う発表会です。今回は、エアリスホールでの開催だったため、席の余裕がなく、保護者の皆様に会場での観覧がしていただけなくて申し訳ありませんでした。



午後部の、6校中最後の発表順でしたが、服装も上が白下が黒で揃った111名が、とてもキレイなハーモニーを聴かせてくれました。「きんいろの太陽がもえる朝に」と「ゆうき」の2曲を、気持ちを込めて歌い上げ、発表会のトリを務めるにふさわしい発表でした。

ふれあい音楽鑑賞会

オーケストラの生演奏を身近に聴く体験として、3年に一度学校で行われます。今年ちょうど開催年で、「おおた芸術学校講師オーケストラ」の皆さんに来ていただき、体育館で全員が生演奏を聴くことができました。クラシックといっても、耳なじみのある選曲で低学年の児童も楽しむことができました。本校の校歌も演奏していただき、一緒に校歌を歌うこともできました。本校は児童数が多いため、オーケストラの方々には2公演演奏していただきありがとうございました。ほんとうに良い癒やしの時間をいただきました。



大切な行事は他にもたくさんあります

不審者対応避難訓練

10月22日(火)に5年4組に非常階段より不審者が侵入という想定で避難訓練を行いました。全校児童が4分で校庭南側に避難でき、避難態度も立派でした。太田警察署スクールサポーターの方から講評をいただくとともに、出会ってしまったらどうすれば良いのかを教えてくださいました。



小中合同あいさつ運動

10月30、31日の二日間、休泊中学校の生徒と一緒に賀茂神社側の門の前であいさつ運動を行いました。ハロウィンということもあり、中学生は仮装していたので、いつもと違ったあいさつ運動に子どもたちも戸惑いが見られましたが、元気よく互いにあいさつしていました。休泊中生徒会の皆さんありがとうございました!

